

Se echan la bolita por estatua de Colón

IVÁN SOSA

El Gobierno capitalino y la Alcaldía Miguel Hidalgo se echaron, entre sí, la bolita... y la responsabilidad sobre el destino de la estatua de Cristóbal Colón que fue retirada de Paseo de la Reforma en 2020.

Por la mañana, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que la figura permanecía bajo resguardo del INAH, luego de que la Miguel Hidalgo se negó a que fuera instalada en el Parque América, en Polanco.

Sin embargo, horas más tarde la Alcaldía, encabezada por el panista Mauricio Tabe, reviró e indicó que se había propuesto realizar una mesa de trabajo, pues dicho espacio se encuentra en Área de Conservación Patrimonial.

El 9 de junio, la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse) de la Administración capitalina informó al Gobierno de la demarcación sobre el traslado.

“Derivado de la construcción de un monumento a la Joven de Amajac en la antigua Glorieta de Colón, el conjunto de Cristóbal Colón será trasladado al Parque América, ubicado en la Avenida Horacio”, detalló la Sobse en ese momento.

La Alcaldía contestó el 20 junio que el Parque América es utilizado por la comunidad como un espacio de recreación y juego, por lo que pidió consultar a los vecinos sobre dicha intervención.

Subrayó, además, que el espacio se encuentra en Área de Conservación Patrimonial, de acuerdo con el Programa Delegacional de Desarrollo Urbano vigente.

“Esta Administración reconoce el valor histórico y patrimonial de la escultura en comento. Por lo que sugerimos llevar a cabo una reunión de trabajo con la finalidad de definir una ubicación conjunta”, puntualizaba la respuesta.



En septiembre de 2021, la Glorieta del Colón fue renombrada tras la colocación de una antimonumenta.

Alcaldía Miguel Hidalgo

Esta Administración reconoce el valor histórico y patrimonial de la escultura, por lo que sugerimos llevar a cabo una reunión de trabajo”.

